









Por respeto a la asamblea de delegados de limpieza, USO Asturias no firmará el convenio sectorial

 Un 51,3% de los participantes en la asamblea votó a favor de continuar con la huelga y no firmar el convenio

Oviedo, 18 de octubre de 2018.- USO Asturias no firmará el convenio sectorial de limpieza "por respeto a nuestra asamblea de delegados, que se manifestó mayoritariamente en contra de hacerlo", resume Miguel Rivero, coordinador de la Federación de Servicios de USO en Asturias.

En la asamblea, celebrada este mediodía en la sede de USO en Oviedo, la opción de no firmar el acuerdo ganó por un 51,3% de los votos.

La oferta sometida a dicha votación era de una subida total en el trienio de 5,5%, repartida en un 1,5% en 2018; 2% en 2019 y 2% en 2020. "Desde USO entendemos que la asamblea es soberana y, aunque se firme el convenio y se desconvoque la huelga en función de lo votado en otras organizaciones, nosotros respetamos lo que decidieron nuestros delegados y no firmaremos", resume Rivero.

